



ひばりえん☆アラカルト



ありがとうございました。

牛乳パックの回収にご協力していただき、ありがとうございました。
おかげでたくさん集まり、0. 1. 2歳児保育室のコーナー遊びの柵
として活用させていただいている。

0. 1歳

☆すみれ1組☆ 「クレパス遊びをしたよ！！」
ぐるぐると力強くなぐり書きをしました。「みてー」と嬉しそうに描いたものを保育
者に見せてくれました。

☆すみれ2組☆ 「粘土遊びをしたよ！！」
寒天粘土を机の上でころがして細長くしたり小さくちぎったりして感触を楽しみま
した。

☆たんぽぽ組☆
あんよが上手になって歩くことが楽しい子ども達。保育室中を歩き回って、探索を樂
しんでいます。

年長

子ども消防団になりました

幼年消防クラブ編成式に行ってきました。消防車には、火を消す車や人を助ける車があり、人を助けるための道具がたくさんあることを消防士さんが教えてくれました。煙中体験もしました。「前が煙で見えない。」「どこ？」と煙を見て戸惑っていた子ども達。消防士さんに「こっちの壁にそって歩いて下さい。姿勢を低く。」という言葉を聞きながら出口まで行けました。編成式では、「花火をする時は必ず大人の人と一緒にして下さいね。」「お母さんに天ぷらをあげる時は必ず火のそばにいるように教えてあげてください。」など、守っていく大切な話を聞いてきました。

年中

B&Gプールに行ったよ！

初めてB&Gプールへ行ってきました。着替えをすませプールサイドに行こうとしたところ、突然、四方からシャワーがとび出し、「キャー」「つめたいー」と大騒ぎ。プールに入る前から興奮気味でした。プールでは並んでの水中歩行から始まり、うさぎ・かえる・わに歩きと少しづつ深く身体を水につけて慣らしていました。途中、プール指導の蒲田先生からバケツに汲んだ水をかけられて、興奮は最高潮に。負けじと水をかけにく子もいました。最後はお楽しみの自由時間。浮島に乗り、「船や！」「早いぞ！」と歓声をあげていました。

今年の夏、いっぱいプールで遊びたいですね！

富山銀行に年中児の作品「♪ドンとなった
花火だ、きれいだな～」が展示されます。
また見てください。

七夕飾りを作ったよ

年少

笹の葉につける三角つなぎ、四角つなぎを作りました。一つの角だけにのりをつけてつなぎ合わせるのが難しかったのですが、「つながったよ！」「次、何色つけようかな～」とどんどん長くなっていくことに喜んで作っていました。カラフルな色がつながった三角つなぎ、四角つなぎができあがりました。そして、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒にくまの七夕飾りを作りました。はさみを使って線の上を切り、麦わら帽子の模様をつけたり、くまを帽子の中から顔を出しているように貼ったりしました。楽しく七夕飾りを作ったり飾ったりしたこと、七夕に親しみを持ち始めた子ども達です。みんなの願い事も叶いますように・・・。

2歳児

かえるさんに変身！

かえるの顔に目や頬のシールを貼り、クレパスで口を描き、お面を作ってかえるに変身して遊びました。台からジャンプをしたりビニールシートの池を泳いだり、天敵のヘビやトンビが出てくると「キャー」と言って逃げたり隠れたりして楽しみました。次は何に変身して遊ぼうかな。

今月の玄関の壁面製作は、ほし組の「にじいろのさかな」です。